
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月は疾病予防と治療月間 

本日のプログラム 

  点 鐘 

 

  国歌斉唱        君が代 

  ロータリーソング    奉仕の理想 

              四つのテスト 

   

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  理事会報告 幹事報告  

 年次総会 

  次期役員選挙 会長エレクト 伊藤正雄君 

  次次期会長 次期会計 次期理事選挙 

          指名委員長 谷口津富君  

  次期   （54 期）会長挨拶 

  次次期 （55 期）会長挨拶 

 

  点鐘 

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・12月のロータリーレート １ドル１１２円 

             （11月は 112円） 

・多治見まつり協賛金ご協力の御礼 

・岐阜県共同募金会協力の御礼 

・バギオ基金事業報告書送付と基金のお願い 

・ロータリーの友委員会より事業報告書 

他クラブ例会変更のお知らせ 

・瑞浪 RC → 12月 9日（日）家族例会 

     名古屋ﾋﾞｯｸﾞﾄｯﾌﾟ（ｼﾙｸ･ﾄﾞｳ･ｿﾚｲﾕ）他 

会員増強セミナーについて 

日 時 2019年 1月 19日（土） 受付 10：30～ 

場 所 岐阜グランドホテル 

出席者 会長 幹事 委員長 

第 14回多治見 3RC親睦ゴルフコンペ結果 

優勝    多治見ＲＣ 

個人優勝  愛知直人（多治見ＲＣ） 

  準優勝 神田 彦（多治見ＲＣ） 

第 4位   各務和宏（多治見西 RC） 

 

第 2533 例会 2018 年 12 月 6 日 



 

第 5位   安藤龍介（多治見西 RC） 

第 6位   谷口津富（多治見西 RC） 

第 7位   小瀧康裕（多治見西 RC） 

11月 22日の記録  🔶 出席報告 

会員数 34 名 出席免除者 6 名 出席義務者 28 名 

出席者 欠席者 出席率 

18 名 10 名 64.28％ 

🔶スマイル報告 投函者 18名 金額 32,000円 

 

「ロータリー研究会に出席して」 

        パストガバナー 石垣智康君                     

ロータリー研究会は毎年１１月下旬に、ＲＩ会長

と財団監理委員長を招いて、パストガバナーを中

心とする会員が全国から集まり、ロータリーの最

新のテーマについて、セッションが行なわれます。 

神戸市で開催された本年度は、大きく分けて、ロ

ータリー財団、会員増強、青少年奉仕がテーマに

なりました。 

このところ、財団の規模拡大が叫ばれていますが、

日本の昨年度の１人当りの財団寄附は１４４ド

ルでした。寄附の多くは、人道支援に使われ、と

りわけポリオ撲滅資金の獲得に協力を求められ

ていますが、これまでロータリーの個人カードと

してオリコがありましたが、ロータリークラブ用

のカードがダイナース（会費不要）から発行され、

各クラブの会長や限られた役職の会員が、クラブ

が負担する支払いにこれを使うことによって、そ

の０．３％がポリオ撲滅資金の収入となります。

私は個人のカードに加入していますが、我クラブ

もクラブ用のカードを採用したらどうでしょう

か。 財団について、もう一つのニュースがあり

ます。当地区は、財団の寄付に協力し、これまで

ＤＤＦ（District Designate Fund）の残額（これ

迄、事業をしないので、たまる一方で勝手に使え

ない貯金）が５１万２０００ドルありますが、こ

れから２年度にわたって、このうちの２０％が地

区活動資金として上乗せになります。 各クラブ

は、知恵を出して、奉仕事業に取り組むことが期 

待されます。 

 

 

11月 22日の卓話 

「観光への取り組み」  新会員 安藤龍介君 

当社の乗合バスにつきましては、マイカーの

普及や人口減少、少子高齢化の影響により、乗

客は減少傾向にあります。そこで現在、観光に

よって外部から人を呼び込むことが地域活性化

とバスの利用者増加の有効な手段の一つではな

いかと考え、路線バスを使った観光ルートを商

品化する取組みを進めています。その一例とし

て、当社および岐阜バス、濃飛バス、北恵那交

通が企画を持ち寄り、路線バスや電車を利用す

る個人型旅行のパンフレットを作成しました。

現在名古屋鉄道や名鉄観光サービスの販売網を

使って国内外に情報発信し、観光客増加を図っ

ております。いまやインバウンド旅行者も団体

旅行から個人旅行に急激にシフトしておりま

す。路線バスや電車を使って岐阜の観光地を巡

るこのプランを起爆剤にしたいと考えておりま

す。 事実、笠原のモザイクタイルミュージア

ムを通るバス路線は、そこを訪れる若い女性グ

ループを中心にバスの乗客が増えています。周

辺には他に観光の対象として面白いものが点在

していますので、それらを組み合わせより魅力

ある観光ルートにしたいと思っていますし、ほ

かにも色々なルートを企画したいと考えていま

す。 皆さんも観光に関するアイデアや情報が

あれば、何でも教えていただきたいと思いま

す。多治見にはまだまだ隠れた鉱脈が沢山ある

はずです。 

12月の例会行事 

 6 日 年次総会 理事会 

13 日 卓話  藤本尚子様 

20 日 親睦家族忘年例会 

魚関  点鐘 18：00 

27 日 特別休会 

（平成 31年 1月の予定） 

3 日（木） 特別休会 

10 日（木） 定例理事会 11：30 3Ｆ特別会議室 

            新年互礼会 お祝い例会 


